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出 席 者 教 育 長 川治 秀輝

教育委員 汲田 美枝子

教育委員 小澤 明年

教育委員 黒田 隆吉

教育委員 松浦 尚美

本委員会に職員として出席した者の職氏名

教育委員会事務局 髙木 孝人 教育委員会事務局長

兼教育総務課長

野原 徹二 参事兼社会教育課長

脇田 純一 幼児教育課長

新井 恒雄 学校教育課主幹

長沼 有希子 幼児教育課主幹

小林 恵美 教育総務課総括課長補佐

高橋 利昌 社会教育課総括課長補佐

吉田 征司 学校教育課課長補佐

翠 巌 学校給食センター所長

廣瀬 義隆 社会教育課課長補佐

議 題

議第４４号 議会提出議案に係る意見聴取について（令和６年度本巣市一

般会計補正予算（第６号）のうち、教育に関する事務に係る

部分について）

その他

(１) 次回教育委員会開催期日について



開会 午後１時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつ、報告の中で、①国民文化祭について②こども権利条

例について話をした。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

新井主幹 ：資料に基づき説明した。

脇田課長 ：資料に基づき説明した。

野原課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第４４号議会提出議案に係る意見聴取について（令和６年度

本巣市一般会計補正予算（第６号）のうち、教育に関する事務

に係る部分について）を議題とし、事務局に説明を求めた。

髙木事務局長：令和６年第４回本巣市議会定例会に提出する令和６年度本巣市一

般会計補正予算（第６号）のうち、教育に関する事務に係る部分

について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の

規定により意見を求める旨を告げ資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問はないか。

黒田委員 ：児童福祉総務費（経）の保育実施委託料と岐阜連携都市圏事業の

保育実施委託料の違いは何か。

髙木事務局長：児童福祉総務費（経）は岐阜市以外の保育園に通っている、岐阜

連携都市圏事業は岐阜市と連携都市を結んでいますので、岐阜市

内の保育園へ通っているということで、内容は同じです。

黒田委員 ：岐阜市に預けたほうが１人当たり高いのですね。単純計算で行く

と。

脇田課長 ：通われるお子さんの年齢とか、通われる施設の職員の状況によっ

て変わってきます。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：日程５「その他」について説明を求めた。

小林総括補佐：（１）次回の教育委員会開催日について諮り、１２月２６日（木

）午後１時３０分に決定した。



小林総括補佐：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午後１時５５分


